

**Dans le Sacrement de l'Eucharistie,
Jésus nous rappelle que notre corps ressuscitera dans la gloire.**

La Messe nous dispose à **la méditation sur**

- la Vie, la Passion, la Mort et la Résurrection de Jésus.

L'Humanité du Christ, à travers les vicissitudes de sa Vie terrestre, s'est réalisée en trente-trois années.

Mais, **dans la Messe**, mystiquement et dans une brève période de temps, Elle est renouvelée dans l'état d'anéantissement des espèces sacramentelles.

Ces espèces contiennent Jésus dans l'état de Victime

- **de Paix et d'Amour** propitiatoire,

jusqu'au moment où elles sont consommées par un humain.

Après cette consommation,

- la Présence sacramentelle de Jésus n'existe plus dans le cœur.

Jésus retourne dans le Sein de son Père,

exactement comme Il le fit quand Il ressuscita des morts.

Dans le Sacrement de l'Eucharistie,

Jésus nous rappelle que notre corps ressuscitera dans la gloire.

Tout comme Jésus retourne dans le Sein du Père

quand cesse sa Présence sacramentelle, ainsi

passerons-nous à notre résidence éternelle dans le Sein du Père

quand nous cesserons d'exister à travers notre vie terrestre présente.

Notre corps,

- à l'instar de la Présence sacramentelle de Jésus après la consommation de l'Hostie, - semblera ne plus exister.

Mais, ***au jour de la Résurrection universelle,***

- par un très grand miracle de la Toute-Puissance divine,

il reprendra vie et, uni à notre âme, il jouira de la béatitude éternelle de Dieu.

D'autres, au contraire, s'en iront loin de Dieu pour souffrir d'atroces et éternels tourments.

Le Sacrifice de la Messe produit des effets merveilleux, limpides et lumineux.

Pourquoi donc les chrétiens en profitent-ils si peu? Pour l'âme qui aime Dieu, peut-il y avoir quelque chose de plus consolant et de plus bénéfique?

Le Sacrement nourrit l'âme pour qu'elle soit digne du Ciel, et

l donne au corps le privilège d'être béatifié dans l'éternelle Volonté de Dieu.